



15^o **REPORTE CCM**
CLÉRIGOS Y RELIGIOSOS
FALLECIDOS EN MÉXICO
POR AFECCIONES DE COVID 19

DEL 1 AL 18 DE ENERO, 2021.

15.º REPORTE CCM CLÉRIGOS Y RELIGIOSOS FALLECIDOS EN MÉXICO POR COMPLICACIONES ASOCIADAS AL COVID-19 DEL 1 AL 18 DE ENERO, 2021

*Omar Sotelo Aguilar, SSP y Guillermo Gazanini Espinoza
Unidad de Investigación CCM*

Actualización de casos, clérigos y religiosas fallecidos por coronavirus hasta el 18 de enero, 2021:

- 5 OBISPOS
- 154 SACERDOTES / RELIGIOSOS
- 9 DIÁCONOS
- 5 RELIGIOSAS



PRELIMINAR

El 15º Reporte, (del 1 al 18 de enero, 2021), alcanzó una situación catastrófica enlutando a miles de familias del país por la escalada de fallecimientos y el número de contagios. Varios Estados revirtieron el semáforo epidemiológico de amarillo a naranja y las condiciones, particularmente de Ciudad de México, eran alarmantes por la saturación de hospitales e historias acumuladas de dolor, impotencia y tristeza en un drama humano que será recordado por mucho tiempo en la memoria colectiva.

Al 18 de enero habían fallecido 141 mil 248 personas y se confirmaron casi un millón, 650 mil contagios acumulados. Diez estados estaban en condición roja, entre ellos la Ciudad y Estado de México, 19 en color naranja, dos en amarillo y uno en

verde (Campeche). Igualmente, la apertura del nuevo año quedará en la historia por la vacunación del personal sanitario además de cuatro envíos de vacunas abriendo la etapa de inmunización de adultos mayores y personas en grupos de riesgo, a través de brigadas cuestionadas por la presunta inducción política para beneficiar con el voto al partido político gobernante.

Para la Iglesia católica mexicana, las particularidades de este período la pusieron en una situación crítica por el número de fallecimientos conocidos por la Unidad de Investigación del CCM. Como en el período del 14° Reporte, los contagios de semanas anteriores derivaron en lamentables decesos como no se habían hecho del conocimiento del CCM, sumándose incluso diócesis a las que no había impactado la pandemia.

Fue igualmente el tiempo del cierre de templos por el semáforo rojo. **Destacan los casos de las arquidiócesis de Puebla, México, Guadalajara, Toluca; la diócesis de Cuernavaca** cuyos ordinarios, siguiendo las indicaciones de las autoridades, limitaron el acceso a los templos sólo para oración sin concentración de personas ni celebraciones colectivas.

Otro hecho que **debe atenderse urgentemente es el de las infecciones al interior de las casas de religiosas**. Las pocas noticias han informado de contagios totales en comunidades como fue el caso **del convento de las Siervas de María de Puebla**. De 13 religiosas, 10 padecieron la enfermedad. Nueve de ellas obligadas a estar en cama y **una en estado delicado**. Las religiosas solicitaron la ayuda de los fieles para hacerse de medicamentos y oxígeno además de alimentos para el sustento diario.

Igualmente destacó el contagio en asilos de ancianos y en casas de retiro, siendo especialmente crítica la situación en Guadalajara. Un caso es la residencia San José a cargo de **las Hermanitas de los Ancianos Desamparados**. De 84 residentes se había reconocido el fallecimiento por covid-19 de 13 adultos mayores, además de una religiosa. Otros asilos como el Juan Pablo II están en las mismas condiciones de emergencia, especialmente por atender ancianos enfermos de covid-19 quienes no han podido atenderse en hospitales.

En relación con los contagios en el episcopado, seis obispos dieron positivo.

Estos son:

- **Benjamín Castillo Plascencia**, obispo de Celaya, el 3 de enero.
- **Juan Armando Pérez Talamantes**, obispo auxiliar de Monterrey, el 9 de enero.
- **Maximino Martínez Miranda**, obispo auxiliar de Toluca, el 11 de enero.
- **Norberto Rivera Carrera**, arzobispo emérito de México, el 15 de enero.
- **Jaime Calderón Calderón**, obispo de Tapachula, el 16 de enero.
- **José de Jesús González Hernández**, prelado del Nayar, el 17 de enero.

Se lamenta la muerte del obispo auxiliar de México:

- **Francisco Daniel Rivera Sánchez**.

Igualmente, el rector de la Insigne y Nacional Basílica de Guadalupe, **Salvador Martínez Ávila, dio positivo al covid-19** asumiendo el confinamiento respectivo.

De esta manera, se puede decir con certeza que el episcopado mexicano ha perdido cinco obispos, tres eméritos, un auxiliar y uno en funciones. **Se advirtió de seis obispos infectados en este período**. De acuerdo con la información remitida a la Unidad de Investigación hasta el 18 de enero **eran veinte casos en el episcopado nacional quienes padecieron la enfermedad**:

Nombre	Arquidiócesis Diócesis	Mes contagio o deceso 2020 / 2021
Pedro Pablo Elizondo Cárdenas	Cancún-Chetumal	Julio
Sigifredo Noriega Barceló	Zacatecas	Septiembre
Raúl Vera López	Saltillo	Octubre
Salvador Rangel Mendoza	Chilpancingo-Chilapa	Octubre
Domingo Díaz Martínez	Tulancingo	Octubre
Faustino Armendáriz Jiménez	Durango	Octubre
José Guadalupe Torres Campos	Ciudad Juárez	Noviembre
Francisco Moreno Barrón	Tijuana	Diciembre
José Armando Álvarez Cano	Tampico	Diciembre
Benjamín Castillo Plascencia	Celaya	Enero
Juan Armando Pérez Talamantes	Auxiliar Monterrey	Enero
Jaime Calderón Calderón	Tapachula	Enero
José de Jesús González Hernández	Prelado del Nayar	Enero
Norberto Rivera Carrera	Emérito México	Enero
Maximino Martínez Miranda	Auxiliar Toluca	Enero
Arturo Lona Reyes	Emérito Tehuantepec	Octubre
Gonzalo Galván Castillo	Emérito de Autlán	Noviembre
Benjamín Jiménez Hernández	Emérito Culiacán	Noviembre
José María de la Torre Martín	Aguascalientes	Diciembre
Francisco Daniel Rivera Sánchez	Auxiliar de México	Enero

Simbología

Evolución de la enfermedad	
Favorable / Recuperado	
Delicado	
Fallecido	

Se añade a la lista de las diócesis afectadas: **Mexicali y Celaya.**

Al presente reporte se agregan dos sacerdotes de la arquidiócesis de San Luis Potosí cuyo deceso ocurrió en meses anteriores. Estos son:

Pbro. Antonio García Rivera (Julio, 2020)

Pbro. Abraham Ibarra Rodríguez (2020)

Se presentan los cuadros relativos a los porcentajes afectados por arquidiócesis y diócesis a nivel nacional:



ARQUIDIÓCESIS Total nacional	Sin defunciones por covid-19	Defunciones por covid-19	Porcentaje de afectación
19	5	14	73%

DIÓCESIS Total nacional	Sin defunciones por covid-19	Defunciones por covid-19	Porcentaje de afectación
73	31	42	57%

ARQUIDIÓCESIS Y DIÓCESIS Total nacional	Sin defunciones por covid-19	Defunciones por covid-19	Porcentaje de afectación Iglesia católica de México por covid-19
92	36	56	60%

FALLECIDOS

Comparativo de datos con el 14° reporte del CCM (del 15 al 31 de diciembre).

Con esta actualización, este es el número de casos al 18 de enero, 2021:

14° REPORTE	15° REPORTE	PROMEDIO
No se reportó	1 obispo	+ 1 caso
135 sacerdotes	154 sacerdotes	+ 19 casos
No se reportó	1 diácono permanente	+ 1 caso
No se reportó	No se reportó	Sin variación

Se solicita a los encargados, responsables diocesanos y feligreses que, de tener información fidedigna y pruebas sobre cualquier caso de sacerdotes, diáconos o religiosas y religiosos afectados por el covid-19, se haga del conocimiento a la Unidad de Investigación del Centro Católico Multimedial a través del siguiente correo: ccmprensa@gmail.com

DATOS 15° REPORTE

Con la actualización de casos, los clérigos y religiosas fallecidos por coronavirus en el período del 1 al 18 de enero 2021 son:

1. Pbro. Juventino Alvarado Venta. De 50 años. Era clérigo de la **arquidiócesis de Toluca**. Su último servicio ministerial lo prestó como párroco en San Gaspar, Tlahuelilpan y reconocido por ser director espiritual de la sección de la Adoración Nocturna de la misma parroquia a la que sirvió.

2. Pbro. Christian Vladimir Marocho Hurtado. Rector de San José en la colonia Miravalle de la **diócesis de Iztapalapa**, Ciudad de México.

3. Pbro. Orlando García Flores. De 46 años. Párroco de El Carmen, Tequexquitla de la **diócesis de Tlaxcala**.

4. Pbro. J. Guadalupe García Arrezola. De 73 años. Del clero de la **arquidiócesis de Guadalajara**. En un post del cardenal José Francisco Robles Ortega, se expresaron las condolencias por el deceso del presbítero a quien se consideró como “hijo predilecto al que (Dios) quiso llamar al sacerdocio hace 48 años”.

5. Pbro. José María González González. De 60 años. El padre Chema González edificó el **santuario parroquial de Nuestra Señora de Guadalupe, Capilla de las Rosas**, de San Luis Río Colorado, **diócesis de Mexicali**. Su desempeño y entrega le hicieron descollar como un sacerdote humilde y carismático recordado con especial cariño por los fieles de las comunidades a las que sirvió. Tenía una especialidad en teología espiritual.

6. Pbro. Sóstenes Ramírez Torralba. De 86 años. Sacerdote del presbiterio de la **diócesis de Huajuapán**.

7. Pbro. Fidel Ponce Gómez. De 67 años. Párroco de San Pedro apóstol en Almolo-ya de Alquisiras de la **diócesis de Tenancingo**. En la homilía de la misa de exequias, el obispo Raúl Gómez González expresó del sacerdote que su obra hizo “presente y palpable el Reino de Dios entre nosotros... Lo recordaremos desde la oración teniéndole presente en nuestro corazón”.

8. RP. Marco Antonio González de León, CO. De 58 años y religioso de la Congregación del Oratorio en la **diócesis de Celaya**, de la cual fue fundador. Desempeñó el ministerio de exorcista.

9. Pbro. Alberto Miramontes Serrano. De 66 años y sacerdote del presbiterio de la **arquidiócesis de Guadalajara**. En su página de Facebook, el arzobispo, cardenal José Francisco Robles Ortega escribió sobre el sacerdote: “Ha partido a la Casa del Padre en donde está nuestro destino final, en el lugar que nos ha preparado y nos ha merecido Nuestro Señor Jesucristo, por el misterio redentor de su muerte y resurrección. Pidámosle a Dios que tome en cuenta todas las buenas obras del Padre Alberto, su dedicación a la tarea que le encomendó, y que si hay algo que perdonar por la humana fragilidad, con su misericordia infinita lo libre de todo mal”.

10. Pbro. Vicente Anguiano Martínez. De 57 años. Conocido como el padre Tigre en la **arquidiócesis de Monterrey**. Tras la noticia, diversos medios deportivos lamentaron la noticia de quien fuera un leal y fiel seguidos del equipo de fútbol de la Universidad Autónoma de Nuevo León, “Tigres”. Distinguido por su ministerio, el presbítero llevaba en paralelo su pasión por el fútbol y su equipo. Directiva, jugadores, equipo técnico y empleados del club lamentaron la muerte del sacerdote y aseguraron las condolencias y oraciones por lo que consideró una “irreparable pérdida”.

11. Seminarista Víctor Rafael Cruz Sánchez. De 31 años y candidato al sacerdocio en la **diócesis de Xochimilco**. En un sentido mensaje, el obispo Andrés Vargas Peña señaló: “Expreso mi afecto en el Señor a los familiares de Víctor Rafael, especialmente a sus papás, agradeciéndoles la generosidad con que ofrecieron y apoyaron la vocación de este querido hermano cuya partida nos duele en lo más profundo del corazón”.

12. Pbro. Antonio García Rivera. De 80 años. Residente de la casa “San Pablo” de la **arquidiócesis de San Luis Potosí**. Su muerte causó gran pesar en la feligresía potosina quien lo estimó como “un párroco muy activo, diligente, dinámico, con un corazón muy grande para mar, dijeron en el perfil Iglesia Potosina Semanario “La Red”; era un sacerdote siempre dispuesto a ayudar siempre a los adultos mayores y a impulsar a sus fieles para que se prepararen y se incorporaran como personas útiles a la sociedad, convirtiéndose en auténticos seguidores de Cristo bendito”.

13. Pbro. Abraham Ibarra Rodríguez. De 77 años, presbítero de la **arquidiócesis de San Luis Potosí**. Su deceso acaeció en octubre de 2020.

14. Diácono Permanente Manuel Pacheco García de la **arquidiócesis de México**.

15. Pbro. Ramón Orozco Orozco. De 68 años y sacerdote de la **arquidiócesis de Guadalajara**. Con 39 años de vida ministerial sirvió a diversas comunidades, la última en Jesús, Nuestra Pascua, como adscrito.

16. RP. Felipe Carrera Merino, SJ. De 57 años. Académico del Instituto de Oriente en la **arquidiócesis de Puebla**. Su ministerio se dedicó a la docencia e investigación y como asesor espiritual. En sus condolencias, el arzobispado poblano reconoció en el sacerdote a un “gran jesuita, amigo, pastor y excelente académico”.

17. Pbro. Miguel Ángel Molinero Jiménez. De 59 años. Colaboró en la vicaría para la vida consagrada de la **arquidiócesis de México**. Reconocido y apreciado, sobre todo en las comunidades religiosas a las que asistía, el padre Molinero gozó de la confianza de sus superiores quienes admiraron sus cualidades. Prestaba su ministerio en la parroquia de la Purificación de Nuestra Señora La Candelaria, Mixcoac.

18. Pbro. Carlos Martínez Patoni. De 38 años. Párroco en San Andrés apóstol, Calpuhuac, de la **arquidiócesis de Toluca**. La brevedad de su ministerio no fue obstáculo para un sacerdocio de entrega como fue reconocido en la homilía de la misa de exequias: “Habiendo sido probado en su juventud por la enfermedad, supo entender perfectamente que la vida tenía un sentido especial para poder entregar al Señor el sufrimiento, el dolor, la adversidad... vivió un sacerdocio marcado por el servicio y la alegría”.

19. Pbro. Samuel Anguiano Cervantes. De 66 años, prestó su ministerio en la parroquia de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro en Zacapu, arquidiócesis de Morelia. El padre Sam recibió el reconocimiento de los fieles que se demostró con una importante asistencia de personas a la misa de exequias para confiar en su eterno descanso.

20. Pbro. Alberto Carrillo Cázares. De 98 años, era presbítero de la **arquidiócesis de Morelia**. Cronista de La Piedad, Michoacán, era un erudito en historia. Autor de diversas obras, el Colegio de Michoacán expresó del presbítero: “Nuestra gratitud y reconocimiento hasta la eternidad al querido e ilustre Pbro. Don Alberto Carrillo Cázares, filósofo, teólogo, doctor en historia, profesor-investigador de El Colegio de Michoacán. Gracias por su sapiencia y brillantez, descanse en paz”.

21. Obispo Francisco Daniel Rivera Sánchez. De 65 años y auxiliar de la **arquidiócesis de México**. Ingreso a la congregación de los Misioneros del Espíritu Santo. Realizó su formación religiosa y sacerdotal en las casas de esa congregación en Guadalajara y fue ordenado en 1988 en esa misma ciudad. Licenciado en teología pastoral por la Universidad de Salamanca, ha tenido diversas responsabilidades congregacionales en Madrid e Italia y como vicario provincial y ecónomo de la Provincia Félix de Jesús de los Misioneros del Espíritu Santo en Guadalajara. En el XVI capítulo general fue electo Superior de esa congregación fundada por el venerable Félix de Jesús Rougier. Su ministerio episcopal se inauguró el 19 de marzo de 2020 al ser ordenado en una celebración a puerta cerrada en Basílica de Guadalupe, junto con Luis Manuel Pérez Raygoza y Héctor Mario Pérez Villarreal. Ese momento de expansión del virus obligó a la aplicación de las medidas de confinamiento con una asistencia limitada. Esos tres auxiliares fueron conocidos como los “obispos covid”.

CASOS ACUMULADOS DECESOS POR COMPLICACIONES DEL COVID-19 EN 2020

Obispos	5
Sacerdotes / religiosos	154
Diáconos	9
Religiosas	5
Total al 18 de enero, 2020	173

Lista de casos por circunscripciones afectadas:

Arquidiócesis de Puebla:

Pbro. José Guadalupe Sanguino Fuentes.

Pbro. Valentín Ramírez Tlahque.

Pbro. Álvaro Ramírez Hernández.

Pbro. Juan Francisco Espino Godínez.

Pbro. Joaquín Fausto Silva Omaña.

Pbro. Rafael Amaro Goiz.

Pbro. Adán Soto Aguilar.

Pbro. José Amado Guillermo López Téllez.

Pbro. Rubens Mendoza González.

RP. Luis Ruiz Vázquez, MSpS.

Pbro. Froylán Ramírez Espinosa.

Pbro. Víctor Castillo Deonate.

Pbro. Felipe Manuel Alonso Valdés.

Pbro. Andrés Cabrera Tlaxmacótl.

RP. Felipe Carrera Merino, SJ.

Arquidiócesis de México:

RP. Rodolfo Rodríguez Reza, religioso Misionero del Verbo Divino.

Pbro. Luciano Vega Murillo.

Pbro. Francisco Javier Arteaga Gutiérrez, capellán de coro en Basílica de Guadalupe y del clero de la diócesis de Tacámbaro.

Pbro. José de los Santos Aguilera, sfc.

Pbro. Rafael López Jiménez.

Pbro. Martiniano Martínez García.

Pbro. Sabás Benítez Hernández.

Diác. permanente Manuel Pacheco García.

Pbro. Miguel Ángel Molinero Jiménez.

Obispo auxiliar Francisco Daniel Rivera Sánchez.

Arquidiócesis de Morelia:

Pbro. Carlos López Aceves.

Pbro. Víctor Ramírez Aguilar, MSP.

Pbro. Alfonso Espino García.

Pbro. Mario Nieto Castro.

Pbro. Martín Bernal Heredia.

RP. Manuel Álvarez Solano, OSA

RP. Ricardo Manríquez Manríquez, OSA

Pbro. Samuel Anguiano Cervantes.

Pbro. Alberto Carrillo Cázares.

Arquidiócesis de Guadalajara:

Mons. David Orozco Loera.

Pbro. José Trinidad García Alonzo.

Pbro. Carlos Briseño Chávez.

Pbro. Rufino Gutiérrez Cárdenas.

Pbro. José de Jesús Serrano Avelar.

Pbro. Aurelio Salas Serrano.

Pbro. Guadalupe García Arrezola.

Pbro. Alberto Miramontes Serrano.

Pbro. Ramón Orozco Orozco.

Arquidiócesis de San Luis Potosí:

Pbro. Armando Olivia Varela.

Pbro. Enrique Pastrana Moreno.

Pbro. Bernardo Méndez Carmona.

Pbro. Rolando Maldonado Salas.

Pbro. Juan Carlos Carrera Rodríguez.

Pbro. Pedro Mezquitic Arredondo.

Pbro. Antonio García Rivera.

Pbro. Abram Ibarra Rodríguez.

Arquidiócesis de Toluca:

Pbro. Juan Reza Dávila.

Pbro. Silvestre Pérez Figueroa.

Pbro. Willibaldo Alonso Hernández.

Pbro. Felipe Orihuela Morales.

Pbro. José Zavaleta Pichardo.

Pbro. Juventino Alvarado Venta.

Pbro. Fidel Ponce Gómez.

Pbro. Carlos Martínez Patoni.

Arquidiócesis de Tlalnepantla:

Pbro. Pánfilo Martínez Marroquín.

Pbro. Jesús Hernández Rubio.

Pbro. Enrique Martín Pérez Montes de Oca.

Pbro. Carlos Ismael Ramos Medina.

Arquidiócesis de Acapulco:

Pbro. Erasto Juárez Julián.

Fr. Abelardo Aranda Echeverría.

Pbro. Andrés Bahena Hernández.

Pbro. Jorge Hernández Ramírez.

Arquidiócesis de Xalapa:

Pbro. Álvaro Fernández Ávila.

Pbro. Gabriel Magaña Santoyo.

Pbro. Gilberto Suárez Rebolledo.

Pbro. José de Jesús Alarcón

Arquidiócesis de Tijuana:

Pbro. José Manuel Durán Durán.

Pbro. Víctor Manuel Trejo Carrillo.

Pbro. Moisés Sergio Gordián Florentino.

Arquidiócesis de Monterrey:

Pbro. Miguel Ángel Martínez Núñez.

Pbro. Vicente Anguiano

Arquidiócesis de León:

Pbro. Eduardo Hernández Rodríguez.

Pbro. Ricardo Sánchez Ávila.

Arquidiócesis de Chihuahua:

RP. Francisco Javier García Ortiz, CM.

Pbro. Félix Chávez Cordero.

Arquidiócesis de Hermosillo:

Pbro. Hugo Montaña Terán.

Diócesis de Culiacán:

Obispo Benjamín Jiménez Hernández, emérito

Pbro. Mons. Francisco Méndez Aguirre.

Pbro. Ramiro Flores De León.

Diácono permanente Rigoberto Rubio Subia.

Diácono permanente Efrén Camacho Galván.

Diócesis de Tabasco:

Pbro. Emidio Rodríguez de la Cruz.

Pbro. Jesús Gilberto Gómez Hidalgo.

Pbro. Adalberto Pérez Córdova.

Pbro. José Refugio Salcedo Hernández.

Diócesis de Texcoco:

Pbro. Miguel Ángel López Alarcón.

Pbro. Salvador Jiménez Ortega.

Pbro. Aquileo Valencia Martínez.

Pbro. Salvador Navarro Vidaurri.

Diócesis de Papantla:

Pbro. Santiago Simón Pancóatl Romero.

Pbro. Faustino Leonel Meza Trejo.

Pbro. Efrén Verdín López.

Pbro. José Silvano Hugo Cortés Morales.

Diócesis de Nezahualcóyotl:

Pbro. Antonino Armendáriz Calderón.

Pbro. Álvaro Gabriel Flores Rodríguez.

Pbro. Gustavo Arturo Ballesteros Garcíarreal.

Diác. permanente José Guadalupe Lozano Sandoval.

Diócesis de Iztapalapa:

Pbro. José Luis González de Jesús.

Pbro. José Luis Téllez García.

Diác. permanente Trinidad Cervantes Hernández.

Pbro. Cristian Vladimir Marocho Hurtado.

Diócesis de Huajuapán:

Pbro. Porfirio Francisco Ortiz Osorio.

Pbro. Alejandro Ibarra Trujillo.

Pbro. Efrén Amando Romo Sánchez.

Pbro. Sóstenes Ramírez Torralba.

Diócesis de Aguascalientes:

Obispo José María De la Torre Martín.

Pbro. Huriel Mejía Cortés.

Pbro. José Jaramillo Landeros.

Diócesis de Piedras Negras:

RP. José Luis Chávez Martínez, SDB.

Pbro. Rodolfo Ruiz López.

Pbro. Gilberto Sánchez Cantú.

Diócesis de Atlacomulco:

Pbro. René Flores Colín.

Pbro. Tomás Valdez Ramírez.

Pbro. Odilón Pedro Hernández Casique.

Diócesis de Querétaro:

Pbro. Jaime Rodríguez Montoya.

Pbro. José Hernández Pérez.

Pbro. Juan Manuel Granados Olguín.

Diócesis de Torreón:

Pbro. Roberto Carlos Palacios Arrieta.

Pbro. Rodolfo Reza Palomares.

Pbro. Rogelio Valles Lozano.

Diócesis de Cuernavaca:

Pbro. Valdemar Quiroz Rivera.

Pbro. Jerónimo Guillén González, OSB.

Diác. permanente Justino Espinoza Martínez y esposa, Linda Díaz.

Diócesis de Zamora:

RP. Raúl Valles Correa, MSF.

RP. José Gerónimo Martínez, MSF.

Hno. Crescenciano Zamora Z., MSF.

Diócesis de Tlaxcala:

Pbro. Pascual Pluma Álvarez.

Pbro. José Juan García Muñoz.

Pbro. Orlando García Flores.

Diócesis de Tepic:

Pbro. Pedro Tovar Peña.

Pbro. Sergio Díaz Lepe.

Diócesis de Valle de Chalco:

Pbro. José Santos Bacelis Tamayo.

Pbro. Abel Vázquez Tovar.

Diócesis de Matamoros:

Pbro. Jesús Tovar Pacheco.

Pbro. Filiberto Rangel Castillo.

Diócesis de Orizaba:

Pbro. Óscar Gabriel Méndez Flores.

R.P. Francisco Aguilera Medrano, CO.

Diócesis de Cuautitlán:

RP. Ricardo Tintos Delgado, OSB. Abad del monasterio del Tepeyac de la Orden de San Benito.

Pbro. José Guadalupe Valencia.

Diócesis de Zacatecas:

Pbro. Ezequiel Moya González.

Pbro. Luis Salazar Santoyo.

Diócesis de Saltillo:

Pbro. José Gilberto Soto.

Pbro. Pedro Pantoja Arreola.

Diócesis de Tenancingo:

Pbro. Fernando Félix Hernández Flores.

Pbro. Fidel Ponce Gómez.

Diócesis de Xochimilco:

Diácono permanente Marco Antonio González Bárcena.

Seminarista Víctor Rafael Cruz Sánchez.

Diócesis de Ciudad Juárez:

Diácono permanente Francisco Lazo.

Diácono permanente Abraham Gutiérrez.

Diócesis de Tehuantepec:

Obispo Arturo Lona Reyes, emérito.

Diócesis de Autlán:

Obispo Gonzalo Galván Castillo, emérito.

Diócesis de Azcapotzalco:

Pbro. Alejandro Arellano Becerril.

Diócesis de Ciudad Obregón:

Pbro. Sergio Octavio Martínez Enríquez.

Diócesis de Izcalli:

Pbro. Antonio Ceja Rojas.

Diócesis de Mazatlán:

Mons. José Trinidad Hernández Dávila.

Diócesis de Coatzacoalcos:

Pbro. Ezequiel Reyes Alejandro.

Diócesis de Córdoba:

Pbro. José Antonino Ameca Rodríguez.

Diócesis de San Andrés Tuxtla:

Pbro. Simón de Jesús Marcial Carvajal.

Diócesis de Ecatepec:

Pbro. José Antonio Jiménez Sánchez.

Diócesis de Tuxpan:

Pbro. Rodrigo Acuña Betancourt.

Diócesis de Tampico:

Mons. Alfonso Ramírez Luna.

Diócesis de Chilpancingo Chilapa:

Pbro. Ignacio Morales Pablo.

Diócesis de San Juan de los Lagos:

Pbro. Sergio Gutiérrez Vázquez.

Diócesis de Ciudad Altamirano:

Pbro. Ramón Esquivel Santos.

Diócesis de Mexicali:

Pbro. José María González González.

Diócesis de Celaya:

RP. Marco Antonio González de León, CO.



Religiosas

En la diócesis de Veracruz:

Sor María Lourdes Pulido Madrigal, religiosa Clarisa Capuchina.

Sor María de las Nieves Fernández, Mercedarias del Santísimo Sacramento.

En la arquidiócesis de Puebla:

Sor Aldegunda Nolasco Bravo, Congregación de Hermanas Josefinas.

En la diócesis de Tuxpan:

Hermana Eugenia Isabel Chi Mass, Mercedarias del Santísimo Sacramento.

En la arquidiócesis de San Luis Potosí:

Hermana Arely de la Divina Misericordia Ramírez Garfias, Instituto de las Hijas del Sagrado Corazón de Jesús.

Los CATORCE reportes del Centro Católico Multimedial pueden ser consultados en: <http://ccm.org.mx/>